

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya peneliti mengucapkan alhamdulillah telah dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini, untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh skripsi di Universitas Komputer Indonesia. Peneliti membawakan judul **“Aktivitas Komunikasi Pada Tari Ketuk Tilu Buhun”** dengan sub judul **“Studi Etnografi Mengenai Aktivitas Komunikasi pada Tari Ketuk Tilu Buhun di Lingkung Seni Daya Sunda, Kebun Binatang Kota Bandung”**

Peneliti juga ingin mengucapkan terimakasih yang tidak terkira untuk kedua orang tua peneliti, untuk (Alm) Ayahanda yang telah dipanggil oleh Allah.SWT semoga kebaikan beliau dalam mendidik peneliti menjadi amalan yang menolongnya untuk memasuki surga-Nya, serta untuk Ibunda yang sangat Ikhlas dan mengerti akan keadaan anaknya semoga limpahan rahmat senantiasa ada pada mereka.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, baik dilihat dari isi, bentuk maupun teknik penyajiannya dikarenakan masih terbatasnya kemampuan pengetahuan yang dimiliki, yang oleh karenanya peneliti mengharapkan sumbang saran dari semua pihak, untuk menuju kearah yang lebih sempurna dalam penyusunan skripsi ini.

Dalam kesempatan ini peneliti menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. **Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., MA.** Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang telah banyak membantu peneliti dalam perihal perizinan dan segala hal yang berhubungan dengan penelitian.
2. **Dr. Rismawaty, S.Sos., M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah banyak memberikan arahan dan membantu segala urusan peneliti baik akademik maupun non-akademik
3. **Olih Solihin, S.Sos., M.I.Kom** selaku Plt Ketua Prodi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia Bandung juga selaku Ketua Sidang yang telah banyak memberikan kontribusinya dalam penelitian ini.
4. **Sangra Juliano P, M.I.Kom** selaku Dosen Pembimbing yang telah senantiasa memberikan arahan, bimbingan, dan motivasi kepada peneliti selama proses bimbingan serta memberikan arahan sebelum dan sesudah peneliti melaksanakan proses penyusunan Skripsi ini.
5. **Inggar Prayoga, M.I.Kom** selaku penelaah pada sidang skripsi ini yang banyak memberi arahan kepada peneliti guna mendapat hasil penelitian yang baik.
6. **Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universtas Komputer Indonesia Bandung** yang telah memberikan ilmu, pelajaran, dan pengalaman kepada peneliti selama perkuliahan.
7. **Astri Ikawati A.Md. Kom dan Ratna Widiastuti A.Md** selaku Staf Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universtas

Komputer Indonesia Bandung yang telah membantu semua keperluan peneliti sebelum dan sesudah peneliti melakukan penyusunan skripsi.

8. **Sahabat**, yang telah turut serta mendukung baik secara moril maupun materil kepada peneliti dalam kelancaran menyusun skripsi ini.

Serta peneliti menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah ikut serta dalam usaha menyempurnakan skripsi ini. Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat hendaknya. Semoga amal baik yang telah dilakukan Bapak/Ibu/Sdr. mendapat imbalan dari Allah SWT.

Bandung,

Peneliti,

Mochammad Ramdan Hoerudin

NIM: 41813177